

¿POR QUÉ , PARA QUÉ , BIOÉTICA? Y participar de un comité hospitalario de bioética.

Zenón, Itati. Médica. Cosquín Argentina.

INTRODUCCIÓN: Pensando algunas definiciones: **Ética:** disciplina filosófica que estudia el bien y el mal y sus relaciones con la moral y el comportamiento humano./ Conjunto de costumbres y normas que dirigen o valoran el comportamiento humano en una comunidad. **Bioética:** estudio de los aspectos éticos de las ciencias de la vida (medicina y biología, principalmente), así como de las relaciones del hombre con el resto de los seres vivos.

DESARROLLO: “Toda decisión médica, lleva consigo un problema ético”.

Desde mi experiencia personal al ingresar al CHB de mi hospital quiero compartir los siguientes conceptos: se recibe información y capacitación que posibilita mejorar nuestro desarrollo como seres humanos e interactuar dentro de todos los sistemas donde nos movemos, el de la consulta individual, la participación en lo institucional-académico y el accionar dentro de nuestra comunidad y darnos el tiempo de la formación y reflexión que cada tema necesite , con una mirada más amplia. - conocer múltiples visiones y teorías ayudan a construir una opinión personal en temas de conflictos y cuando fuera necesario y se nos solicitase brindar esa opinión desde el respeto por el otro y sus creencias.

CONCLUSIÓN:

La bioética me permitió espacios personales de crecimiento , conocer una nueva dimensión en el ejercicio de la medicina, aplicando conocimientos técnicos y filosóficos que nos ayudan a cuidar nuestro mundo para que permanezca en las mejores condiciones posibles y si bien es un camino difícil , vale la pena transitar sintiendo que a palabras de Don Eduardo Galeano formo parte de la gente pequeña queriendo cambiar el mundo.... Desde mi” pequeño –gran” lugar.



